

# *Cuba reporta 1 010 nuevos casos con Covid-19 y 8 fallecidos*

---

*Image not found or type unknown*



**Cuba reportó este miércoles 1 010 nuevos casos de Covid-19, para un acumulado de 111 654 desde marzo de 2020. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 5 may (RHC) Cuba reportó este miércoles 1 010 nuevos casos de Covid-19, para un acumulado de 111 654 desde marzo de 2020 y ocho fallecidos, informó en su comparecencia televisiva diaria el doctor Francisco Durán García, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap).

El país amaneció este martes con 21 105 pacientes ingresados: 3 348 sospechosos, 12 165 en vigilancia y 5 592 confirmados (casos activos, de ellos, 917 en edades pediátricas).

Durante la jornada fueron analizadas en el país 21 067 muestras, de las que 1 010 resultaron positivas.

La mayor de las Antillas acumula desde marzo de 2020 un total de 3 741 796 muestras PCR analizadas, con 111 654 positivas (positividad de 2.98%).

De los 1 010 diagnosticados, 949 son autóctonos y 61 importados (la cifra más alta en los últimos 15 días)

El 90.6% (915) son contactos de casos confirmados. Se acumulan 105 633 (94.6% del total) desde el inicio de la pandemia.

En 34 casos se trabaja aún para precisar la fuente de infección, 399 (39.5%) eran asintomáticos en el momento del diagnóstico, “lo cual denota un incremento en la sintomatología y el cuadro clínico que se está presentando que parece tener relación con el incremento de la incidencia y las cepas que están circulando en nuestro territorio”, apuntó Durán García.

El 72.7% (112) de todos los casos pediátricos diagnosticados este martes (154) son de La Habana, “reflejo de la alta transmisión y el comportamiento que tenemos que ir modificando”.

De los 154 casos pediátricos diagnosticados este martes, siete son menores de un año (cuatro de ellos menores de seis meses, todos contactos de casos confirmados y “promediando una cifra elevada de 12.5 contactos por cada lactante”) y dos son recién nacidos.

En 91.7% de los casos diagnosticados ayer eran contactos de casos confirmados, y de esta forma el 94.6 % de todos los pacientes diagnosticados en Cuba tienen como antecedente el ser contacto de un caso positivo previamente. En 42 de los diagnosticados ayer aún se trabaja para precisar la fuente de infección.

Del sexo femenino 605 personas y del masculino 557, para un acumulado del 49.3% y 50.7% respectivamente

En tanto, 41.8% (486 casos) fueron asintomáticos al momento del diagnóstico y esa proporción asciende al 49.6% (56 555 casos) en el acumulado de toda la epidemia.

Por grupos de edades: 182 menores de 20 años y de estos 169 en edades pediátricas (incluyendo 5 menores de 1 año, dos menores de seis meses y un recién nacido), acumulándose 14 648 niños, jóvenes de 18 o menos años de edad, durante toda la epidemia. Se mantienen activos 862 pacientes en edades pediátricas. Se encuentran en estado crítico un lactante de dos meses y en estado grave un lactante también de dos meses de vida.

Los menores de seis meses, dijo Durán García, están promediando 8.6 contactos por niño, y "uno se pregunta porqué arriesgar tanto a nuestros niños".

De 20 a 39 años se diagnosticaron 387 personas, de 40 a 59 años 385, y de 60 años y más 208 personas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/256300-cuba-reporta-1-010-nuevos-casos-con-covid-19-y-8-fallecidos>



**Radio Habana Cuba**